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「学習指導要領」→全国どこの学校でも一定の教育の水準を保つため

に、各教科等の内容などを文科省が定めたもの

平成２１年度から部分実施されている「新

学習指導要領」。すでに、根本的な部分は本

校でも実施しています。

① 知・徳・体のバランスのとれた「生きる力」

をはぐくむ→本校の学校教育目標（学校だ

よりの左上に掲示）に示し、全職員で取り組んでいます

② 主体的に学習に取り組む態度をやしなう→本校の研究テーマ「学ぶ

意欲を引き出す指導の工夫」に示し、全職員で取り組んでいます

③ 「言語活動」を充実させ、思考力・判断力・表現力をはぐくむ→昨

年から「言語活動」の研修・研究授業を行い実践に活かしています

④ 道徳の時間を中心に適切な道徳教育を行う→毎週「道徳」を実施し

年間35時間を確保。各学年ごとに道徳の公開授業を実施しつつ、集

会などで道徳的な態度や人権意識を養っている

本校は、教職員が常に話し合いを持ち連携し合い、一つの組織として

結束して動くことで、学校教育目標の達成に向けて効果を挙げています。

文科省が指示するから…ではなく、本校生徒が「社会に出てからたく

ましく生きていける力」＝「生きる力」を身につけられるようになるた

めに頑張っています。知識や情報が氾濫している時代に、それらを正し

く取捨選択し、自分なりに上手に活用できるようになることが、現代の

教育の大きなポイントです。

今年度から、いよいよ「全面実施」。各教科で変わった点を示します。

① 週の授業時間数が1時間増える（年間980時間→1015時間）

② 選択教科が必須でなくなり、国・社・数・理・英・保体の授業時数

が増える

③ 各教科で、知識技能の習得だけでなく、それらの活用能力を評価す

るようになる

このため本校では、今まで5時間だった水曜日を職員会議のある日以外

を6時間にしています。また、通知表の各教科の観点別評価の内容が変わ

っています。もちろん、各教科の重要性に変わりはありません。公立入

試の内申点では、音・美・体・技家の評価は重視されています。

詳しくは、「通知表の見方（評価規準表）」などの資料を配布します

が、各学級担任・教科担当にお聞きください。よろしくお願いします。

生徒総会 生徒だけでよりよい学校生活を送るようになるための生徒会

先月25日に「生徒総会」がありました。執行部役員が、生徒会年間目

標や各委員会の年間計画やクラスからの要望を発表し、全員で意見交換

をしました。執行部だけが頑張るのでなく、全員が「自分達で進んで過

ごしやすい学校にしていこう」と約束し合いました。「生きる力」には

「社会力＝社会の中で主体的に生きていく力」

が重要になってきます。「中央の絆」が次から

次へと後輩に受け継がれるといいですね。

新学習指導要領の授業がスタート

学校教育目標

自らを律し、社会的に

自立し、健全な市民生活

を送るための力の育成
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尼崎養護学校体育祭を見学 本校生徒会

5 月 26 日（土）に生徒会執

行部の島君･花本君･藤屋君の 3

人が尼崎養護学校の体育祭を見

学しました。「笑顔でパワー全開

！」を合言葉に、一生懸命に体を動かす小・中学部の子どもたち

に大きな感動をいただきました。思わず、声援を送り、大きな拍

手を送っていました。

見学した生徒会長の島君の感想を紹介します。

がんばった生徒たち

男子バレー部 阪神オープン 優勝

女子バレー部 阪神オープン ベスト 16

水泳部 市民スポーツ祭(中学校の部)

男 200m リレー(印藤・前田・西垣・松下) 第 3 位

男 200m メドレーリレー(前田・西野・仲野･尾辻) 第 3位

赤松宏哉 男 400m 個メドレー 第 1 位

男 1500m 自由形 第 2位

羽場稜真 男 50m 自由形 第 3 位

中岡憲佑 男 50m 背泳 第 3 位

松下和希 男 200m 平泳ぎ 第 3位

吹奏楽部の友情演奏

梅香小の運動会にて

６月９日（土）梅香小学校に本校

吹奏楽部が「友情演奏」にかけつけ

ました。午後の部の始まる前、見事な演奏を披露してくれまし

た。児童、保護者、地域の方々にもいっぱい喜んでもらえました。

「命を守れ！あまっ子災害対応リーフレット」

先日、生徒を通じて全家庭に市教委からの「災害対応リーフレ

ット」を配りました。必要事項を書き込み、目につくところにぜひ

掲示しておいてください。なお、地震の時は電話が使えないケー

スも出てきますので、ぜひこの機会に「一斉メール配信」にアドレ

ス登録してください。指定のアドレスに空メールを打てば登録完

了です。

荒川先生が復帰しました 今年 1 月から体調不良で休ん

でいました荒川教諭が 5 月から復帰しています。代替であっ

た木下講師は若草中に転任になりました。
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「尼崎養護学校の体育祭を観て」

体が不自由でも競技に全力で取り組む姿勢と、その心の

強さに感動を覚えました。僕自身は体は不自由ではないけ

れど、尼養のみんなのように何かに全力で取り組んだこと

があまりありませんでした。ですが、今回の交流で，全力

で取り組むことの大切さ･すばらしさを知り、気持ちが変わ

りました。僕はこれから、たくさんの｢できること｣に挑戦

していこうと思います。 生徒会長 島 裕聖


